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上海建筑垃圾再生

建筑垃圾的组成建筑垃圾的产生主要集中在生产施工过程以及装修过程中，建筑垃圾的主要成分是混凝土石灰

砂石渣土等，不存在二次污染的问题，比较利于处理；但是建筑垃圾中的建筑用胶涂料油漆不仅是难以生物降

解的高分子聚合物材料，上海建筑垃圾再生还含有有害的重金属元素。建筑垃圾的目前处理方式目前每个城市

都划有垃圾填埋场地，建筑垃圾绝大部分跟生活垃圾等采用相同的填埋方式处理掉了，这种填埋的方式弊端很

多。仅以北京为例，据相关资料显示：奥运工程建设前对原有建筑的拆除，以及新工地的建设，北京每年都要

设置二三十个建筑垃圾回填场，需要大量征用土地，造成不小的土地压力；其次是回填建筑垃圾中的建筑用胶

涂料油漆等会造成地下水的污染，同时，清运和堆放过程中的遗撒和粉尘灰砂飞扬运输过程中汽车排放尾气等

问题同样会造成严重的环境污染；再次是破坏土壤结构造成地表沉降。再生处理方式行业上按照可再生性和可

利用价值，通常将建筑垃圾分为可直接利用的材料可作为材料再生或可以用于热回收的材料以及没有利用价值

的废料三类，那么我们处理建筑垃圾的时候就可以通过这些分类，有目的性的进行合理处理。首先可直接利用

的材料一类，由于此部分建筑材料上海建筑垃圾再生还可再次进行利用，我们姑且称之为建筑余料，排除在我

们讨论范围之内；其次可作为材料再生或可以用于热回收的材料，此部分材料包括废钢筋废电线废竹木料废旧

板材等，废钢筋废电线可以从新回炉，再加工制造成各种规格的钢材废竹木料和板材可用于制造人造木材（日
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本做法），也可作为热电厂发电原料（美国做法）；但是很多时候以上两类建筑垃圾经常与其他建筑垃圾掺杂

在一起，比如钢筋混凝土块等，这样我们处理的时候就需要进行粉碎，然后进行分拣归类。再次就是我们过去

称之为没有利用价值的废料，也就是本文讨论的重点，上海建筑垃圾再生包括砖石混凝土沥青混凝土等废料，

这些废料可以通过以下几种方式进行再生利用。如果此部分废料不存在掺杂有毒有害物质，我们可以作为回填

材料代替部分级配砂石土方回填基础；如果掺杂了有毒有害物质，我们需要经过中和融解等措施处理后再使用

；可经粉碎后代砂，用于砌筑砂浆抹灰砂浆打混凝土垫层等。这样有益于减轻混凝土的自重，从而提高混凝土

的抗震性能；将此部分废料粉碎后制作制作砌块，铺道砖花格砖等建材制品，真正的做到变废为宝；现在无论

国外上海建筑垃圾再生还是国内均有成熟技术和机械将废沥青混凝土处理回收继续铺设沥青混凝土路面，利用

率可达到％。

再生处理方式目前存在的问题经研究，目前建筑垃圾的再生处理方式的发展速度之所以没有跟上我国的建筑市

场的飞速发展以及建筑垃圾增长的速度。只是仅仅将易分捡出来的钢筋进行回收，甚至由于没有破碎机械，混

凝土中的钢筋甚至都不能进行回收，经过这样分捡后的建筑垃圾处理起来非常困难。

砖石混凝土等建筑垃圾，如果直接进行土方回填，掺杂以及附着在回填料中的对于地下水以及土壤有毒有害物

质涂料油漆胶等大量存在。如果对回填料在现场再次进行处理，除现场不具备机械技术等因素外，繁琐的处理

方式以及高额的处理费用会将大多数施工单位阻挡在再生处理方式的大门之外；如果将此部分垃圾制作成建材

制品，且前对建筑垃圾进行回收利用的工厂少之又少，就算有，高额的运输费用再次阻挡在面前，所以最终上

海建筑垃圾再生还是一埋了之。日本美国等发达国家在这方面的许多先进经验值得我们借鉴：日本政府制定了

《再生骨料和再生混凝土使用规范》，并相继在各地建立了以处理混凝土废弃物为主的大型再生加工厂，生产

再生水泥和再生骨料。日本政府上海建筑垃圾再生还制定了《资源重新利用促进法》，规定建筑施工过程中产

生的渣土混凝土块沥青混凝土块木材金属等建筑垃圾，必须经过再生资源化设施进行处理。目前由于市场上建

筑材料价格全面上涨，钢材水泥等价格得一路飙升，造成建筑市场上对于材料价格重视提高，以及国家企业个

人对环保工作前所未有的重视，给建筑垃圾的再生处理创造了一个前所未有的良好前景。政府部门相关企业应

该抓住这个契机，大力发展建筑垃圾的再生处理，如此以来我们就可以更加坚信建筑垃圾零排放的目标并不是

遥不可及。延伸阅读：建设研究工程收藏分享：论坛上海与国砼公司合作推出建筑垃圾再生新工

艺http//cmhc360com203年月日632来源：慧聪工程机械网TT我国经济发展速度飞快，城市基建也是非常之多的。

但是我们的技术只停留在混凝土建筑垃圾的再生是不行的，因为我国上世纪八九十年代留下的砖混结构建筑垃

圾很多，找到这种建筑垃圾的利用方式，才能真正的解决我国目前建筑垃圾的现状。房屋拆迁后，混凝土中钢

筋肯定会被拆迁公司剔除掉后，因为这种废旧钢材也是蛮值钱的，而混凝土的建筑垃圾就被人们利用传统的破

碎筛分生产线去生产粗骨料或者路基材料，而剩余的砖混结构建筑垃圾就被丢弃不用，也是要占地方的。因为
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没有利用的技术和合适的工艺，很多破碎机设备公司没有开发这种项目，所以一些再生环保公司也只能局限于

废旧混凝土的再生。但总归要找到砖混结构的解决办法的，国砼公司是有上海重工和国砼公司强强合作，进过

专利技术设备的融合，资源共享，创立的一个新型的再生环保机械公司。此前公司杨总有年的破碎粉磨机械行

业的从业经验，而国砼公司也在四川都江堰地区进行了数十年的建筑垃圾再生实验，考察，从而找到了砖混结

构建筑垃圾的处理方式，并据此申请了保护专利。我们的新工艺首先是联合挤压，用截辊破代替颚破反击破，

是一种层压破碎的拓展，不仅提高了对轻质粘土砖的破碎效率，同时能够截断预应力漏板中的细钢筋，无论是

混凝土砖混结构木块瓦片瓷砖墙体金属等，都能处理，可以说是真正解决了建筑垃圾成分复杂难处理的问题。

之后我们跟进联合粉磨环节，使砖混结构的建筑垃圾能够转化成再生砂，再生粉体，再生超细粉，可以说整个

流程是建筑垃圾的一个全粒径再生过程。目前我们工厂就有一套建筑垃圾再生的模型，引来了很多从业人士，

政府要员，相关学者的关注，我们也联合了上海大学上海同济大学材料科学学院，上海建筑设计院等共同推出

了此种工艺设计。我们也为此推出了万吨万吨万吨年处理的三种方案，分别上海建筑垃圾再生适用于小型城市

中等城市大型都市的建筑垃圾再生。

上海建筑垃圾

而万吨的年处理量，我们也会以建筑垃圾产业园的形式展现给大家，目前广州市就是我们的试点工程，因为该

项目是今年初才推出的，所以目前广州项目上海建筑垃圾再生还在建设之中。我们也欢迎更多的环保人士，更

多的混凝土公司参与到建筑垃圾的资源再生之中，许多公司都是因为再生骨料卖不上价格而望而却步，担心利

润空间太薄。而如今摆在更多混凝土公司面前的如何更好的雨行政部门沟通，一般情况下，做环保产业的话，

会得到用地支持和相应的税费减免。深圳建筑垃圾减排利用条例实施首月陷“尴尬”再生砖积压严重，三大问

题困扰垃圾再生利用产业文/记者刘畅图/记者轩慧今年月日，《深圳市建筑废弃物减排与利用条例》正式施行

，明确深圳将遵循“减量化再利用资源化”的原则，对建筑垃圾实行分类管理集中处置，并实行“建筑废弃物

排放收费制度”。

然而，在新条例刚刚“满月”的日子，当记者来到深圳三大建筑垃圾填埋场之一——塘朗山建筑垃圾填埋场时

，一车车建筑垃圾仍在这里倾倒，被白蒙蒙扬尘包裹的“垃圾山”甚至直逼建在山顶的专门“吃垃圾”进行建

筑废料再生利用的厂房。

早已饱和的龙岗宝安填埋场，提前四年超标受纳的塘朗山填埋场，深圳的建筑垃圾仍在“围城”！超前的立法
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理念为何未能换来建筑垃圾再生利用的实效？走出了循环经济全国“第一步”的深圳正陷入现实的尴尬境地⋯

⋯现状再生技术“大胃王：日吃建筑垃圾吨据深圳官方资料显示，在年以前，深圳市建筑垃圾除了自发的建设

工程回填利用和填海外，均采用简单的填埋处理。经深圳市委市政府协调，在南山区西丽的塘朗山建筑垃圾填

埋场旁，深圳市华威建材有限公司投资亿元建起了占地万平方米的建筑废料再生利用厂房。

困境成本高售价低竞争力弱记者来到厂房外环保砖成品堆场，看到占地面积达万平方米的堆场密密实实地堆满

了各种型号的标砖，场景颇为壮观。“从去年月至今，我们已经生产了多万块各种环保标砖，但标砖成品的销

售近两个月才慢慢好转，目前每个月能卖出约万块标砖。”他说，上海建筑垃圾再生还有电费人工成本机器折

旧等消耗，生产再生砖的技术比普通砖要复杂，成本更高，但是每块再生砖的售价也仅元，与普通砖价格差不

多，在市场上没有明显的竞争力。

”邹国营表示，目前他们的再生砖仅在政府工程推广得较好，如市政广场工程用砖等，“好像再生砖是用建筑

垃圾做的，也是垃圾，这样误解很要命。”该厂总经理助理刘孟春对记者说，目前，该建筑废料再生利用技术

已被中信深圳投资集团“相中”，决定对华威建材控股，加大投资扩大生产。“再生砖生产成本稍高，只有规

模经营才可能产生效益，消耗掉更多的建筑垃圾，可‘临时建筑’‘无条件搬迁’两大限制就像两块悬在头顶

的石头，让人不敢放开手干呀！”中信深圳投资集团有限公司再生资源利用发展中心主任陈添安接受本报记者

采访时说，目前中信投资控股华威建材的手续确实已基本办妥。新增填埋场“抢生意”？“技术有资金有规划

也做好了，可是法律没有具体实施细则，旁边新的填埋场又规划了，建筑垃圾处理又要回到填埋的老路上去了

。”邹国营有些担心地对记者说，就在塘朗山东西两侧，深圳市政府有关部门又规划了“新屋围”和“下围岭

”两个建筑垃圾填埋场，建筑废料的简单填埋又要开始了。声音深圳市人大代表深圳市法制研究所所长周成新

：应扶持环保产业因为华威建材的生产线在塘朗山上，属深圳市生态控制线内，在控制线只允许建设市政项目

。

深圳市人大代表深圳市法制研究所所长周成新接受本报采访时表示，消化建筑垃圾产建材是一个循环经济倡导

的好产业，应该积极引导和扶持。

在我国，环保已经不仅仅是控制工业污染以及汽车尾气污染这些了，近些年来更把对矿产资源的保护也放在了

环保的重要位置，更加完善了对矿产资源的保护，上海龙景重工生产的矿山破碎机设备http//posuijishcom石料

生产线都能够很好地解决这些问题，使城市建筑垃圾变废为宝，重新利用。

建筑垃圾主要是来源于就建筑物桥梁混凝土路面等的拆除和维修，新建房屋过程中材料的散失也会产生建筑垃
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圾，而目前我国正处在经济建设的高速发展时期，建筑场地的废弃物排放量很大。针对这些垃圾可以使用上海

龙景重工生产的石料生产线进行加工，现场制成可以供建筑使用的标准砂制品，节约成本，高效收益。公司生

产的以反击式破碎机颚式破碎机等设备为核心的破碎筛分成套设备，成为国内外建筑行业以及高速铁路公路的

首选设备。

这种机器与普通的破碎机http//posuijishcom相比最大的优点是移动方便，占地面积小，可以直接选定场地，放

置到现场就可以投入生产。

龙景重工在产品生产时严格把好质量关，所生产的全部设备主要部件用到的钢材都取自上海宝钢，转子轴偏心

轴等采用优质钢全锻打件加工制造而成，配套件也选用质量优秀的厂家产品。公司上海建筑垃圾再生还建立了

从原料进厂到产品销售过程中的质量监控体系，从零部件的把关开始，每一道工序都必须按照规定操作，生产

的产品经过反复试验，合格的产品才销往市场。此外，公司更认识到了互联网的重要性，积极开展电子商务，

并将先进的网络技术运用在各个环节，及时向客户提供最新的产品与技术服务。

据了解，近些年来，我国一些地方政府科研院所高等院校的科研人员和一些有远见卓识的企业已经逐步认识到

了科学处置和综合利用建筑垃圾对于节约资源净化环境美化城市的重要性，同时意识到潜在的市场前景和对于

促进当地经济和社会发展的深远意义，相继开展了建筑垃圾再生利用技术的研究及应用实践。再生骨料既能解

决天然骨料资源紧缺的问题，又能解决城市废弃物的堆放占地和环境污染等问题经济不停发展，城市加快了“

新陈代谢”的速度。

原文地址：http://jawcrusher.biz/ptsb/Dw2gShangHaiCtZUD.html
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